

## COMPETICIONES

# Raul Chapado, único candidato a la presidencia de la federación de atletismo

El atletismo español sólo ha recibido la candidatura del actual presidente para las elecciones, que se celebrarán el sábado 28 de noviembre.

Palco23

12 nov 2020 - 18:15



La Real Federación Española de Atletismo (Rfea) ha confirmado como única candidatura la de Raúl Chapado, que se ha presentado para las elecciones del 28 de noviembre, en las que buscará renovar la presidencia que ostenta desde hace cuatro años.

Hasta el lunes 16 de noviembre se podrán realizar reclamaciones ante la junta electoral, mientras que el sábado 28 de noviembre se reunirá la asamblea general para elegir al presidente de la Rfea y los miembros de la comisión delegada.

Nacido en Ávila, Chapado llegó a la Rfea en noviembre de 2016 para coger el testigo de José María Odriozola. Chapado también conoce la federación como deportista tras competir durante 14 años en modalidad de triple salto. Desde su retirada ha estado vinculado a la dirección deportiva y ha formado parte de las candidaturas olímpicas de Madrid 2016 y 2020.

Entre 2009 y 2014 presidió la Asociación Española de Deportistas Olímpicos (Aedo) y fue socio de Movisports Solutions, una consultoría especializada en la gobernanza y el marketing de entidades deportivas. Chapado se licenció en Políticas y Sociología en la Universidad Complutense de Madrid.